

御園小だより

令和元年5月13日
伊勢市立御園小学校

5年生、田植え



今年度も、5年生は、農業体験活動をスタートさせました。伊勢市役所農林水産課を中心に関係者の皆様のご協力をいただきながら、4月23日（火）に手植え作業体験をしました。水を張った田に入る時やカエルなどを見つけた時に「キャー」という歓声を上げていましたが、時間がたつにつれて上手に植えられるようになり、終了の合図があった時には「もうすこしやりたい」と、とても

名残惜しそうでした。

場所（小俣）が離れているので、5年生は水の管理や下草刈りをするにはできませんが、関係者の皆様に助けていただきながら、9月に稲刈りを体験させていただく予定です。自分たちが植えた苗が日に日に成長していくのが楽しみです。



学校が一つになるひととき

学校にはいくつかの行事があります。大きな学校行事としては、入学式・始業式に始まり、遠足、修学旅行、学校水泳、運動会、卒業式などがあります。

その行事の間に、各学年、担任の先生や子どもたちが、創意工夫を凝らした学級・学年行事や全校で行う集会、児童会主催の楽しい行事等が数多くあります。



その行事の一つとして、4月25日（木）に『1年生を迎える会』が、児童会主催で行われました。この会は、1年生が学校生活に慣れ始めた頃に実施され、みんなでゲームをして楽しく過ごし、よい思い出をたくさん作ってもらおうという目的で行うものです。

全員が列を作って1年生を迎え、児童会長のあいさつの後、『6年生とハイタッチ』をしたり、2・3年、4・5年とそれぞれ『じゃんけん列車』というゲームを行い交流を深めました。最後には、ペンダン



トのプレゼントが1年生に渡されました。体育館中に笑顔があふれ、あっという間に時間が過ぎていきました。

「御菌小学校が一つになっている」と実感するひとときで、これも児童会のがんばりと上級生のやさしい思いやりの心の賜です。ありがとう。

給食試食会



4月26日(金)、子どもたちが毎日食べている給食をランチルームで召し上がっていただき『食育に対するご理解を一層深めていただく』機会として、給食試食会を開催させていただいたところ、多くの方々に参加していただき、ありがとうございました。



その後、この機会を活用し参加された民生委員・児童委員の皆様と学校側との懇談会を開催しました。その場でも出された様々な課題について共有するとともに解決に向けて



力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。



遠足

5月10日(金)、延期になっていた遠足を行いました。1年生は学校探検をした後『宮川河川敷』へ、2年生は『ラブリバー公園』、3年生は『福祉健康センター』、4年生は『宮川浄化センター』、5年生は『朝熊山麓公園』へと、春の遠足に行ってきました。(6年生は修学旅行があるので、平常授業でした。)朝の集合を見ると、どの学年もいつもより少しくいきしている様子でした。

歩く距離が長く「疲れた。」と言っている児童もいましたが、普段の授業ではなかなか経験できない学習をすることができ、とても満足して帰ってきました。



【1年生】

【1年生】



【2年生】

【1年生】



【3年生】

【1年生】



【4年生】



【5年生】

